



Les élèves des Arts décoratifs se demandent comment remercier Pablo Picasso du don d'une de ses toiles, ce qui leur permettra de se rendre à Paris pour admirer l'exposition

Picasso a donné un dessin à 80 jeunes Niçois pour qu'ils puissent voir son exposition à Paris

CANNES, vendredi.

« COMMENT pourrons-nous jamais remercier Picasso ? » se demandent les 80 élèves de l'Ecole nationale des Arts décoratifs et leur directeur M. Olivier. Il y a un mois, tous les élèves avaient décidé de venir à Paris voir l'exposition Picasso. Pour couvrir les frais du voyage, une exposition-vente avait été organisée. Chacun avait amené sa meilleure toile. Hélas ! les résultats de la vente avaient été décevants. Alors... Alors Pablo Picasso leur a donné un de ses dessins. Grâce à ce don, les élèves de l'Ecole nationale des Arts décoratifs, qui se trouvent à la tête d'une véritable petite fortune, vont pouvoir visiter Paris pendant les vacances de Mardi gras. Ils comptent aussi se rendre en Italie.

DEUX ECCLESIASTI-

Picasso verschenkt eines seiner Gemälde an 80 junge Studenten aus Nizza damit sie zu seiner Ausstellung in Paris gehen können

Cannes, Freitag.

"Wie können wir jemals Picasso danken?", fragten sich die 80 Studenten der "Ecole Nationale des Arts Décoratifs" (Nationale Kunsthochschule) und ihr Direktor M. Olivier. Vor einem Monat hatten die Studenten beschlossen nach Paris zu gehen, um Picassos Ausstellung zu sehen. Um für die Reise aufzukommen, hatten sie einen Ausstellungsverkauf organisiert-jeder hatte sein/ihr bestes Stück mitgebracht. Aber! Der Gewinn des Verkaufs reichte nicht aus....und dann, Pablo Picasso schenkte ihnen eines seiner Werke, um den zu helfen. Dank seines Geschenks und mit einem kleinen Vermögen in der Tasche werden die Studenten der ENAP (Ecole Nationale des Arts Décoratifs/ Nationale Kunsthochschule) auf die Ausstellung von Picasso gehen können und Paris während des „Mardi Gras“ (Fastnachtsdienstag) besuchen. Außerdem planen sie Dank Picassos eine Reise nach Italien.

So. 5 - Mo 6 Februar 1967 - (FRANCE-SOIR)

Picasso a donné un dessin à 80 jeunes Nicois pour qu'ils puissent voir son exposition à Paris

Cannes, vendredi.

« Comment pourrons-nous jamais remercier Picasso ? » se demandent les 80 élèves de l'Ecole nationale des Arts décoratifs et leur directeur M. Olivier.

Il y a un mois, tous les élèves avaient décidé de venir à Paris voir l'exposition Picasso. Pour couvrir les frais du voyage, une exposition-vente avait été organisée. Chacun avait amené sa meilleure toile. Hélas ! les résultats de la vente avaient été décevants. Alors... Alors Pablo Picasso leur a donné un de ses dessins. Grâce à ce don, les élèves de l'Ecole nationale des Arts Décoratifs, qui se trouvent à la tête d'une véritable petite fortune, vont pouvoir visiter Paris pendant les vacances de Mardi Gras. Ils comptent aussi se rendre en Italie. Les élèves des Arts décoratifs se demandent comment remercier Pablo Picasso du don d'une de ses toiles, ce qui leur permettra de se rendre à Paris pour admirer l'exposition.

Dimanche 5 – Lundi 6 Février 1967 - (FRANCE-SOIR)

Picasso gave a drawing to 80 young Nicois (Nice's inhabitants) so that they can go to his exhibit in Paris.

Cannes, Friday February 1967

How can we ever thank enough Picasso? The 80 students from "l'Ecole nationale des arts décoratifs" and their head master M.Olivier were asking themselves. A month ago all the students had decided to go to Paris to see Picasso's exhibit. In order to pay for the trip an exhibit sale had been organized- Each had brought his/her best canvas. Alas! The results of the sale have not been good enough. And... helping them Pablo Picasso gave one of his works! Thanks to his gift, the students of the (ENAD) (Ecole nationale des Arts Décoratifs) who are ahead of a little fortune and are going to be able to visit Paris and Picasso's exhibits during Mardi gras (fat Tuesday) celebration vacation- They also planning a trip to Italy thanks Picasso!

Su. 5 – Mo. 6 February 1967 - (FRANCE-SOIR)